

島根 NEWS WEB

島根の深掘り記事

松江放送局 トップ

松江 中海干拓地で農家や地域住民が水路や道路脇の清掃活動

06月07日 13時33分



島根県と鳥取県にまたがる中海にある松江市の干拓地で、農家や地域の住民が参加して、水路や道路脇の清掃活動を行いました。

この活動は中海の干拓地の農家でつくる協議会などが毎年、春と秋に行っていて、農家や地域の住民

などおよそ200人が参加しました。

参加者は水路沿いを歩き、たばこの吸い殻やプラスチックのケースといったごみを拾いました。

なかには数十センチほどの発泡スチロールのごみもあり、その場で分解して袋に入れていました。

中海の干拓地では農業が盛んで県内有数のキャベツの生産地ですが、協議会によりますと、干拓地の中を通る水路にごみがたまると排水施設がつまって故障し、農作物に影響が出るおそれがあるということです。

清掃活動は1時間半ほど行われ、2トントラック1台分のごみが集まったということです。

干拓地の整備に関わったという鳥取県倉吉市の70代の男性は、「ゴミを拾うととても気分がよいです。農地としてきれいに保たれていってほしいです」と話していました。

揖屋干拓営農協議会の諏訪成治会長は「多くの人に参加してもらいたい。交通量が多い道路が近くごみを捨てていく人もいるが、美化活動や啓発を続けたい」と話していました。

島根のニュース

能登半島地震の被災地に派遣された松江市職員が研修会で講演 6月8日 19時00分

JR津和野駅 特急列車のドア開かず 11人乗降できず 6月8日 8時37分

全国のニュース



奄美地方除く鹿児島 きょう昼前～夜 線状降水帯発生のおそれ 6時00分



米LA 移民摘發めぐる抗議デモ 州兵が現地に配置 地元は反発 9時05分



グレタさんの船 イスラエル国防相 ガザへの到着阻止を指示 5時42分



政府 関税措置めぐり今週米側と調整へ G7にあわせた合意視野 5時14分



ロシア ウクライナ東部の州への攻撃を発表 ウクライナは否定 6時10分



データセンター 2030年代に集積地整備 地方へ分散目指す 政府 7時40分



ドジャース 大谷翔平 5試合連続ヒット チームも勝利 8時31分

[全国のニュースを見る](#)